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Requenmento D E S P A C H 0 APROVADO
Ribeir

Nº (107416 EMENTE:
REQUER ESTUDOS TÉCNICOS PARA MELHORIA DE
SINALIZAÇÃO AEREA OU DE SOLO NA AVENIDA
DOUTOR MARCO ANTONIO MACARIO DOS
SANTOS, (FRENTE! FRÓXIMIDADES) NºlDSS,
BAIRRO - CONJUNTO HABITACIONALJARDIM DAS
PALMEIRAS(PROT.2021 26258 O), LOCAL COM
RISCO IMINENTE DE ACIDENTES, TRAVESSIA DE
ESTUDANTES.

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que recebemos inúmeras reclamações de comerciantes,
moradores e usuários, daquela região devido a grande cwrculação de veículos,
tem diflcuttado o transito e a travessia:

REQUEIRO, após ouwdo n Plenáno na forma regwmentaW e observadas
formalwdades legaís, que seja onuado () chefe do executivo Mumcípaí, para que
encaminhe ao esetor responsável da Prefeitura Municipaw de Rmeirãc Preto
(TRANSERP)eprDV1denCie ESTUDOS TECNICOS PARA MELHORIA DE
SINALIZAÇÃO AEREA OU DE SOLO NA AVENIDA DOUTOR MARCO
ANTONIO MACARIO DOS SANTOS, (FRENTE/PRÓXIMIDADES)Nº1055,
BAIRRO - CONJUNTO HABITACIONAL JARDIM DAS
PALMEIRAS(PROT.2021 26258 D), LOCAL COM RISCO IMINENTE DE
ACIDENTES, TRAVESSIA DE ESTUDANTES.

Em conformidade com o artigo Bº [inha “b" da Lei Orgâmca do Mumdpm
de Ribeirão Preto.

Sala das Sessões, 14 de Outubro de 2021.
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